
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は何処に 

いるでしょう！？ 

 第２回サマーフェスタ ｉｎ びわこ開催

2010 年 7 月 20 日・21 日開催予定 

開催地：滋賀県高島市 

白浜荘（第１回と同じ） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テーマ：「 じっくり語ろう、熱い思いと私のやりがい 」

内容：職場で聞けない疑問や悩みから、自分の中

の介護観やこだわりなど、今の仕事のやりがいと熱い

思いを通して心ゆくまで語って下さい。一つのテーマ

で深めることで思いもしない答えが見つかるはずで

す

テーマ：「 賛成？反対？あなたはどっち？ 」 

内容：自分たちが働いている職場では当たり前になってい

る常識も、他からみると非常識？現場で感じる小さな疑

問に目を向けて、恥ずかしがらずに自分の思いをぶつけよ

う！トークバトルで熱くなれ！！ 

サマーフェスタの裏のメインイベント！「夜の分科会」！！

仕事に恋愛、将来など！意気込み、悩みなどあなたの思

いを語り合いましょう♪貴重な時間になると思いますよ◎ 

今回の夕食はバーベキューです！陽の沈む

琵琶湖を目の前にして、自分達でブロックを

組んで、網をのせてお手製コンロをつくり、和

気あいあいとしたＢＢＱをお楽しみ下さい！ 

今年も炎を中心にキャンプファイヤーを行います！歌あり踊りありの盛り

上がる企画に加え、しっとりジーンとする企画も用意しています◎ 楽しい

充実した時間をご堪能下さい！！ 

テーマ：「 同じ悩みを抱える仲間とともに 」 

内容：介護の仕事をしているみんなが一度は感じる

想いや悩み。ひとりで抱え込んでいませんか？みんな

が共感できるテーマやなかなか他では聞けないことなど

大いに語っていただきます。その中から自分なりに答え

が見つかるかも？

社会福祉法人きらくえん 市川 禮子 理事長 

テーマ ： 「 福祉の仕事のみりょく 」 

社会福祉法人きらくえんは、「人権を守る」「民主的運

営」を理念に、あたりまえの生活の実現、その人らしい暮

らしの支援を行っています。やさしい気持ちをやさしい対

応の具体化として、ハード（居住環境）・ソフト（ケア）の両

方で実現するきらくえんの実践から、福祉の仕事の魅力

を考えます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関西だけでなく、山形・宮城・愛知・長野・岐阜・広島・島根・福岡・長崎などなど❤ 

介護職だけでなくＳＷや作業療法士・栄養士などの職業の方も参加！！ 

  

 

【 まなび企画 】                  １日目 

記念講演 「 福祉の仕事の魅力 」 

リレートークでは「 ちょっと未来の私の姿 」。転職・出産・

一度は福祉職に就いたが退職…でもカムバック！！ 

…２日目のグループワークでは映像を使った事例検討会。  

更に激論トークバトル！「役職につきたい？」「いつでも敬

語って必要？」日々の仕事にまつわるお題で激論 

【 たのしみ企画 】 

集合直後！！突然のカレーづくり。琵琶湖

のほとりで火おこしから頑張ってもらいました

♪夜には BBQ（？）と 100 人全員でのキャン

プファイヤー。若者の熱い思いを語りあう…

叫びあう…そして踊り狂う夜☆★☆ 

参加者アンケートのご意見から… 

[記念講演] 当事者の思いや言葉にどこ

まで耳を傾けているのか、もう一度考え直さ

なければならないと思った。 

[リレートーク] 新人でもベテランでもない微

妙な立場になってきているので今後のことを

考える参考にしたいと思う。 

[激論トークバトル]  人それぞれの考え方

があり、自分の考えとは正反対の考え方で

あっても参考になった。「ケアに自信を持ち

すぎてはいけない」ということを感じ、振り返

って周りの意見を聞くことの大切さに改めて

気づかされた。 

[カレーづくり]・到着して時間が経っていない時間の作業だっ

たが、これでコミュニケーションがとれてよかった。・あつかった。 

[キャンプファイヤー]・あんな本格的なものは初めて。一番良

かった！ などなど・・・ 



サマフェス実行委員の集まりも 3

回目を終え、実行委員メンバー

同士の緊張もほぐれてきました。

「前回のサマフェス同様参加した

方々が元気になって、楽しんで学

べる企画を…。」と考えています

が、ものづくりの難しさを痛感し、

今は右往左往しています。実行

委員のみんなと話し合ってどんな

内容になるのかお知らせ出来れ

ばと思います。去年、自分がサマ

フェスに参加した時に感じた熱い

思いを今年参加される人に伝え

ていけるよう頑張ります。      

先日、琵琶湖が目前にある白浜荘に下見に行ってきました！少し肌寒い晴

天の浜辺にて、当日の BBQ やキャンプファイヤーの実施を想像し、楽しみ担

当の実行委員はイメージを膨らませてきました。会議では、楽しい企画の提

案が続々と出てきています♪（今回は「夜の分科会」を予定しております！）

本番ではみなさんに楽しい充実した時間を過ごしていただけるように盛りだくさ

んの企画を用意していきたいと思っています！お楽しみに（※´▽｀※） 

第２回サマーフェスタの実行委員会が立ち上

がり、実行委員会議も３回目となりました。

下見を兼ねて白浜荘に来ましたが、よく考え

てみると 100 人が集い語りあってから半年し

か経っていないのですね。新しい実行委員

体制ではありますが、前回以上のもの作るた

めに前回の反省や評価を踏まえながら会議

を重ねています。大いに期待をしていただけ

ればと思います！！夏に会いましょう 

夏が徐々に近づいておりますね～！！そしてそして…サマフェスが近

づいております☆私は、サマフェスへの参加は初めてなので正直ドキ

ドキ、緊張しております…（笑）現在、企画の方が徐々に固まってき

ている状態です。今年もバーベキューにキャンプファイヤー！！記念

講演に分科会など予定しています。夏の思い出のひとつとして、おも

いっきり遊んで楽しんで、学んで頂けたらと思います。当日の会場の

目の前には琵琶湖が広がっています。遊泳オッケーですので、水着

持参して泳いで頂けますよー。私は現在、開催要項の作成などして

います。パソコンが使えないのでたじたじですが…（笑）先輩に教えて

頂きながら何とか作成しております。もう少ししたら、皆様のお手元に

届く予定です！！皆様の参加心からお待ちしております☆ 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          


